

B2: TSG Ailingen – SGM Eriskirch-Langenargen 1:1

Geschrieben von: Jürgen Sauerborn
Sonntag, den 14. September 2014 um 00:00 Uhr

Zu Saisonbeginn begrüßte die B2 die neue Spielgemeinschaft auf dem TSG-Gelände. Von Anpfiff an begegneten sich beide Mannschaften auf Augenhöhe. Gute Abwehrarbeit und kontrolliertes Zuspiel setzte die SGM vor allem in der ersten Hälfte unter Druck. In der Folge konnte die B2 den Führungstreffer erzielen und bis zur Halbzeit halten.

Die Mannschaft versäumte es aber, den Vorsprung trotz guter Chancen auszubauen. Nach dem Seitenwechsel ließ man dem Gegner immer mehr Raum zum Kombinieren. Dies nutzte die SGM schließlich zum Ausgleich.

Aufgrund der zwei verschiedenen Hälften geht das Ergebnis in Ordnung. Individuelle Fehler und Abstimmungsprobleme beim Saisonbeginn werden sicher im Verlauf der nächsten Wochen der Vergangenheit angehören.